

UNE AMIE PERDUE, UNE AMIE RETROUVÉE

Leah va-t-elle se faire une nouvelle amie ?

Par Maryssa Dennis
Magazines de l'Église
(d'après une histoire vraie)

Leah regarde sa classe de troisième année de primaire. Les bureaux sont parfaitement alignés et des affiches colorées sont accrochées aux murs. La plupart des enfants discutent avec leurs amis.

Leah s'assoit à son bureau. Elle ne connaît personne dans cette classe. Elle espère se faire une nouvelle amie à l'école cette année.

« Salut ! »

Leah lève les yeux. Une fillette s'assoit à côté d'elle.

« Je m'appelle Anna ! » ajoute-t-elle. « Tu veux bien être mon amie ? »

Leah sourit. « Bien sûr ! »

Plus tard, Leah et Anna déjeunent ensemble. Pendant la récréation, elles jouent à la marelle et sautent à la corde. À la fin de la journée, Anna fait au revoir de la main à Leah par la fenêtre du bus. « À demain ! » lui dit-elle.

À partir de ce moment-là, Leah et Anna deviennent de bonnes amies. Elles jouent tous les jours ensemble. En hiver, elles tracent de longs chemins dans la neige. Une fois la neige gelée, elles glissent sur ces chemins. Un jour, elles sont partenaires pour un projet de science au sujet de l'espace. Leah et Anna s'amuse beaucoup à faire une affiche sur les planètes.

Puis un jour, Anna commence à se comporter de manière étrange. Elle ne salue plus Leah le matin. Elle travaille avec un autre groupe pendant le cours de maths. Lors du déjeuner, elle lui adresse à peine la parole.

« Qu'est-ce qui se passe ? » demande Leah.

Anna soupire. « Je ne pense pas que nous devrions passer autant de temps ensemble. Mon amie Audrey m'a dit que tu étais bizarre. »

« Ah bon ? » Leah fronce les sourcils. Anna et elle s'amusaient tellement ensemble. Pourquoi Anna se soucie-t-elle autant de ce que pensent les autres enfants ?

Anna avait ajouté qu'elles pouvaient quand même rester amies mais le temps passe et elle ne lui parle plus. Leah essaie de ne pas se sentir

blessée, mais c'est difficile d'être seule pendant qu'Anna joue avec d'autres enfants.

Peu de temps après, l'année scolaire se termine et les vacances d'été commencent. Leah s'occupe en faisant beaucoup d'activités amusantes. Elle prend des cours de danse classique et de cuisine. Elle prend également un cours de couture avec sa meilleure amie, Ellie.

Ellie et Leah se connaissent depuis qu'elles sont petites. Elles vont dans la même école, mais n'ont jamais été dans la même classe. Parfois, Ellie vient jouer chez Leah. Leah trouve une paire de fausses lunettes qui ressemblent à celles d'Ellie. Cela fait rire Ellie.

Ellie déclare : « Je n'arrive pas à croire que l'été soit presque terminé. J'aurais aimé qu'on passe davantage de temps ensemble. »

Leah sourit. « Moi aussi. »

Une autre année scolaire approche à grands pas. Leah a hâte d'être en quatrième année d'école primaire, mais elle est également un peu inquiète. La plupart du temps, le fait d'être seule ne lui pose pas de problème. Mais un an c'est long sans avoir d'amie dans sa classe. Elle se souvient de ce qu'elle a ressenti lorsqu'Anna n'a plus voulu être son amie. Elle ne veut pas se sentir seule.

Leah prie notre Père céleste à de nombreuses reprises pour recevoir de la paix. À la fin de l'été, elle est confiante. Elle sait que tout va bien se passer.

Le jour de la rentrée, Leah entre dans sa nouvelle salle de classe.

« Leah ! »

Elle n'en croit pas ses oreilles. Ellie est dans sa classe !

Ellie court vers Leah et la serre dans ses bras. « Je suis tellement contente que tu sois là ! Ce sera la meilleure année de tous les temps ! »

Leah fait un grand sourire. Elle sait que notre Père céleste était avec elle, même dans les moments difficiles. De plus, Ellie a raison, cette année sera la meilleure de sa vie ! ●

Cette histoire s'est passée aux États-Unis.

ILLUSTRATIONS AUVSSA TALLENT

